

PLAN DE EMERGENCIA Y EVACUACIÓN TERREMOTO O SISMO

INTRODUCCIÓN

En caso de emergencia se deben realizar toda una serie de acciones para limitar sus consecuencias: Evacuar, intentar mitigar el incidente con medios propios, avisar a los organismos de emergencia, avisar a la dirección, etc. Una de las claves en el éxito de dichas acciones es tener la claridad respecto a las acciones a emprender, ya que se debe tener presente que cualquier acción que se tome implica un tiempo de retardo, durante el cual la emergencia se ha desarrollado y su control se hace cada vez más difícil. Con todo, la correcta ejecución de las actividades y procedimientos previstos en este Plan de Emergencia y Evacuación - cuya finalidad es reducir al máximo las posibles consecuencias humanas y económicas de la emergencia - depende de la planificación y organización de los miembros de la comunidad educativa

CONCEPTOS FUNDAMENTALES

Accidente:

Acontecimiento no deseado que produce lesiones a las personas y/o daño a la propiedad.

Otra definición de accidente es: Acontecimiento no deseado que interfiere o interrumpe la normalidad del proceso educativo y que puede producir lesiones y/o daños con consecuencias desde leves hasta catastróficas.

Mitigar:

Aminorar, en la medida de lo posible, los efectos de un siniestro sobre los Trabajadores, la Propiedad y/o a los estudiantes

Prevención de Accidentes:

Es una serie de técnicas y buenos hábitos mediante los cuales el trabajador logra evitar los accidentes.

Riesgo:

Posibilidad de daño a los Trabajadores, a la Propiedad y/o a los Alumnos

Siniestro:

Acontecimiento no deseado que causa un daño mayor a la Propiedad y/o a los Alumnos, pudiendo producir daño a los Trabajadores.

GENERALIDADES

- *La Escuela Especial Amanecer cuenta con un local ubicado en 5 sur 144 aproximadamente 300 m donde funcionan 2 salas una de sala de clases y otra de comedor y otra de dirección en la cual trabajan 5 personas más los alumnos que en la mañana son 15 y en la tarde son 5 regularmente*

Siniestros o emergencias de ocurrir:

- Terremoto

PREVENCIÓN Y MITIGACIÓN, POR TIPO DE SINIESTRO

Riesgos Presentes y medidas de prevención y mitigación en caso de Terremoto

Derrumbe del edificio: No previsible ni mitigable. Depende de la intensidad del sismo.

Caída de objetos sobre las personas: No dejar objetos sobre los muebles con una altura superior a 1,5 m, asegurar los tubos fluorescentes en las luminarias, alejarse de estantes o libreros al momento de iniciarse el sismo.

Cortes por quiebre de vidrios: Alejarse de los ventanales al momento de iniciarse el sismo.

Caídas a nivel y a desnivel al intentar escapar del edificio: No correr. Durante el sismo permanecer en el lugar y buscar refugio lejos de ventanales y estantes. De ser posible pararse bajo estructuras del edificio con mayor resistencia (cadenetas, vigas, marcos de puertas, etc.) o buscar refugio bajo escritorios o mesas.

Una vez pasado el sismo dirigirse de forma calmada a la salida, donde el encargado de seguridad pasará lista a los funcionarios y alumnos que abandonen el local, para luego cotejarla con la lista de asistencia del día. Las personas que abandonen el recinto deberán, y dirigirse a la zona de seguridad prevista. En caso de no poder salir, por daño en la estructura del edificio, se deberá esperar ayuda en el lugar más seguro

Para lograr lo anterior el encargado de seguridad dará las instrucciones necesarias a medida que las personas, especialmente los usuarios, hagan abandono del recinto.

ZONAS DE SEGURIDAD POR LOCAL Y TIPO DE EMERGENCIA

En caso de Terremoto: existe zona de seguridad, que será en la parte posterior del colegio. Siendo el lugar más seguro la parte central del patio trasero del establecimiento

ENCARGADO DE SEGURIDAD POR LOCAL

- María Elena Fuster
- Profesora de sala

ZONAS DE SEGURIDAD DEL LOCAL Y TIPO DE EMERGENCIA

En caso de Terremoto: No existe una zona de seguridad, todo dependerá del estado en que hayan quedado las edificaciones colindantes. Siendo el lugar más seguro el banedón central del patio trasero del establecimiento educacional.

Preparado por:

MARIA ELENA FUSTER

Directora
Establecimiento